

## Campaña solidaria: recolectan juguetes para la llegada de los Reyes Magos

General



Publicada el: 26/12/24	Visitas: 90
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 87	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/campana-solidaria-recolectan-juguetes-para-la-llegada-de-los-reyes-magos\\_12663.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/campana-solidaria-recolectan-juguetes-para-la-llegada-de-los-reyes-magos_12663.php)



*General*

*Campaña solidaria: recolectan juguetes para la llegada de los Reyes Magos*

**Iniciativa benéfica: reúnen juguetes para festejar la llegada de los Reyes Magos**

**Campaña de Donación de Juguetes para el Día de Reyes en el Merendero Arcoiris**

El Merendero y Escuela Bíblica Arcoiris (Meba) está llevando a cabo una campaña de donación de juguetes con motivo del Día de Reyes.

Desde hace 14 años, este centro cristiano trabaja en el Barrio Río Uruguay brindando apoyo a los niños y sus familias.

Celiá Vázquez, directora de Meba, comentó a EL TELEGRAFO: “Nuestra misión es ofrecer un espacio de contención a los niños y a sus familias.

Cada sábado, unas 60 personas, entre niños y adolescentes, participan de nuestras actividades, donde se imparten valores cristianos, apoyo escolar, actividades recreativas y una merienda nutritiva”.

Cabe destacar que el merendero recibe apoyo de la Intendencia de Paysandú, que proporciona alimentos como leche, azúcar y cocoa.

### **Actividades Adicionales y Entrega de Packs Escolares**

Aparte de las actividades que se realizan los sábados, Meba también entrega packs escolares y liceales en marzo.

“Esta iniciativa la financiamos a través de ventas, beneficios, ferias de ropa y generosas donaciones de la comunidad”, aseguró Vázquez, quien agregó que anualmente se distribuyen más de 100 packs escolares y liceales.

### **“Doná un juguete, llená de alegría un corazón”**

Desde hace aproximadamente seis años, la campaña “Doná un juguete, llená de alegría un corazón” busca llevar felicidad a los niños de distintos barrios. Al principio, los juguetes se entregaban únicamente en el merendero, pero luego decidieron expandir su alcance.

“Con los trajes que habíamos confeccionado para los Reyes Magos, pensamos en llevar alegría a otros lugares”, explicó Vázquez.

Un grupo de voluntarios se encarga de recolectar y acondicionar los juguetes para que lleguen en óptimas condiciones a los pequeños.

### **Reparto de Juguetes**

El próximo 5 de enero, los Reyes Magos realizarán la entrega de juguetes donados y adquiridos en asentamientos, además de recorrer las avenidas de Paysandú para saludar a los niños.

El año pasado, Meba logró recolectar 800 juguetes.

### **Colaboración y Centros de Recolección**

Vázquez invitó a la comunidad a participar en esta noble causa, señalando: “Sepan que están repartiendo felicidad”.

Aquellos interesados en colaborar pueden contactarse por WhatsApp al 096 122 022 o seguir la página de Facebook "Meba Paysandú". Asimismo, hay varios centros de recolección disponibles, que incluyen: El Rinconcito de Belu (Instrucciones 1601 bis) Sede de Meba (Barrio Río Uruguay casa 16) La Popular (Av. España 1452) Nails Care by Anita (Instrucciones 1639 bis) Moda Circular  
Fuente: El Telegrafo

## Imágenes



*Campana solidaria recolectan juguetes para la llegada de los reyes magos*

## Tags

*familias, escolares, arcoiris, comunidad, telegrafo, actividades, entrega, merendero, uruguay, juguetes, liceales, iniciativa*

## Noticias relacionadas

---

**4.4 \*** *Pequeños gestos que transforman: Proyectos solidarios alegran la Navidad en la comunidad*

---

**4.8 \*** *Sandra Reyes, un ícono de la actuación colombiana que ha dejado huella en el mundo del entretenimiento*

---

**3.9 \*** *Los 5 juguetes más irresistibles para hacer feliz a tu gato*

---

**4.6 \*** *Aumento alarmante de robos y actos de vandalismo en comedores y luminarias municipales*

---

**5.0 \*** *Impactante evento: más de 243 participantes apoyan a los "bomberos voluntarios" en una jornada solidaria*

---

**4.8 \*** *Se realizó la entrega de 12 nuevas viviendas a familias del asentamiento El Espinillo, un paso significativo hacia la mejora de sus condiciones de vida*

---

**4.1 \*** *Falleció Sandra Reyes, la aclamada actriz de "Pedro el Escamoso"*

---

**4.6 \*** *Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla*

---

**3.8 \*** *Únete a la emocionante bicicleteada y caminata solidaria de 5k, una oportunidad para disfrutar al aire libre y contribuir a una buena causa*

---

**4.5 \*** *Gatos o Perros en Uruguay: El Gran Debate del Gasto en Mascotas*

---

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo